

Date de publication Dimanche 16 septembre 2007 à 12:10:35 par colok
Catégorie Nouveautés

Décès de Colin McRae

Source: le journal l'Equipe

Photo du site citroën L'ancien champion du monde de rallye Colin McRae est décédé (ainsi que son fils de 5 ans) dans un accident d'hélicoptère en Ecosse. McRae, 39 ans, est devenu en 1995 le premier Britannique à remporter le championnat du monde de rallye. L'Écossais a remporté 25 victoires en rallye et a terminé deuxième du championnat du monde en 1996, 1997 et 2001. Il avait également participé au Dakar à deux reprises, ainsi qu'au 24 heures du Mans, où il avait terminé troisième en 2004 sur Ferrari 550 Maranello.

Billet issu du site internet Colok Traductions:

<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet

<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=870>